

## Trois écoles: Un choix

Cette année j'ai fait l'expérience de trois écoles différentes dans trois milieux différents. En septembre, j'ai commencé l'école en personne, mais avec le Covid ce n'était pas le bon environnement pour moi.

Alors, en novembre ma mère a décidé de m'enseigner à la maison. Cela n'était pas très pratique, car ma mère devait travailler. Elle m'a donc inscrite à l'école en ligne pour le mois de février!

La veille du premier jour, un de mes enseignants m'a rencontré sur Zoom. Il m'a tout expliqué ce que je devais savoir pour les cours, et il s'est assuré que j'avais tout pour débiter mes cours du bon pied. Même si l'enseignement n'était pas en personne, je me sentais connecté et à l'aise.

Mon premier jour a été merveilleux: mes trois enseignants étaient gentils, ils s'assuraient que je comprenais bien et m'encourageaient. Je me sentais bien et pas laissé de côté. Mes enseignants du CFED s'assuraient que leurs élèves ont tous compris leurs leçons avant de continuer, ce qui m'a beaucoup aidé à apprendre.

Mon horaire a bien changé. Je n'ai plus besoin de prendre l'autobus tous les jours. J'ai le temps de promener mon chien. Je peux aussi voir ma famille plus souvent, car à l'école en ligne on nous donne des pauses pour compléter nos travaux. Et si tu as tout fini, la pause te permet vraiment de te détendre. Les pauses m'ont donné de bonnes habitudes de travail.

L'école en ligne, c'est un bon choix pour mon apprentissage et pour ma santé mentale.

